

I. Beschluss**Jugendhilfeausschuss****Sitzungsdatum 16.12.2010****öffentlich****Betreff:**

Bau- und Betriebsträgerschaft für geplante Kindertageseinrichtungen
 hier: Standorte Heidenheimer Straße (Schweinau/Hohe Marter) und Johann-Krieger-Straße
 (Gartenstadt)

Abstimmungsergebnis:

- einstimmig
 angenommen/beschlossen, mit : Stimmen
 abgelehnt, mit Stimmen

Beschlusstext:

Der Jugendhilfeausschuss beschließt, die Bau- und Betriebsträgerschaft für die Standorte

1. Heidenheimer Straße der Diakonie Neuendettelsau und
2. Johann-Krieger-Straße dem Humanistischen Verband Deutschlands - Nürnberg

zu übertragen.

II. Ref. V**III. Abdruck an:**

- | | |
|--------------------------------------|--------------------------|
| <input type="checkbox"/> Ref. I/OrgA | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> Ref. II/Stk | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

Vorsitzende(r):



Arabackyj

Referent(in):



Pröls

Schriftführer(in):



Legler

Abdruck

Pr ✓
 2/184 ✓
 2/184-2 ✓
 2/184-3 ✓
 2/184 ✓
 2/184 ✓